

かめこう通信

3月 2019年

京都府立亀岡高等学校 学校通信



ついに国公立大学出願!!

進路指導部長 高崎 健

卒業式を間近に控えた3年生は、AO・推薦入試・センター試験を終え、一般入試に挑戦しています。

今年のセンター試験は、本校の平均点は545点(5教科7科目)・最高点は746点という結果になりました。特定科目の平均点が高かったことも影響して、全国的に高得点者の多い年になりました。また、本年度も引き続き、多くの私立大学が入学定員管理厳格化の影響で合格者を絞り込み、難易度が上がることが予想されます。しかし、亀岡高校3年間で培った力を発揮し、必ず進路実現を可能になると信じています。

来年度は新入試に変わる前の、最後のセンター試験になります。1・2年生のみなさんも進路実現に向けて、進路意識を高め、日々の学習習慣の定着または継続に努めて下さい。



未来を拓く君たちへ

校長 境田 俊之

今年も卒業の季節を迎えました。3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。君たちが、この歴史と伝統のある亀岡高校を卒業し、将来訪れる困難な状況の中でも、高校生活3年間で培った気概を持ち続け、新たな世界で活躍する姿を楽しみにしています。日本の未来を拓くのは君たちです。地域を盛り上げる活力ある若者のリーダーとして、国際社会の一員として、これからも

ひら
待しています。

在校生の皆さん、次は君たちの番です。

仲間とともに学び、共感し、お互いの努力を評価する。夢の実現に向かうと、時にはぶつかることがあります。それも高校生活でしかできない貴重な経験です。試行錯誤を繰り返しながら、活気あふれる亀岡高校に新しい歴史を築いてくれることを期



祝 卒業

第三学年部長 阪本 光俊

3年生のみなさん、ご卒業おめでとう。この3年間、学習、部活動、学校生活と何事にも全力でチャレンジしましたね。「うか」と思った大きな壁を何度も乗り越えてきました。私はそんなみんなと一番近いところで関わることができて本当に居心地が良かつたです。やるべき事はどこへ行つても同じです。時を守り・場を清め・礼を正す。一生ものですよ。

1年生学年行事

百人一首大会を実施



1月23日（水）に、1年生全員で『百人一首大会』を開催しました。運営はすべて生徒の運営委員の手によるものです。冬休みから練習してきた生徒も多く、大会は大いに盛り上がりました。とくに映画で有名になつた『ちはやふる』の句が詠まれると、会場のあちらこちらから「キャー」という歓声がわき上がり、冬の寒さを吹き飛ばす熱気には包まれました。

2回対戦した結果、1名で80枚近くも札を取るケイーンが2名も出たことに生徒も教員も驚きました。「遊び」をとおして古典文学や文化に親しむことができた有意義な会となりました。

数理科学科の取組
2月2日（土）に数理科学
科1、2年生と普通科の希望者10名での合同実施で、滋賀県立琵琶湖博物館見学に行つてきました。

民族展示室には、淡水魚を

SMART
津美さん（音羽中）の描いた作品が大会の公式ポスターやプログラム表紙の原画に採用され、最優秀賞

工芸専攻2年生の藤原菜津美さん（音羽中）の描いた作品が大会の公式ポスターやプログラム表紙の原画に採用され、最優秀賞を受賞しました。

作品は仲間からタスキを受け取ろうと待ち構えて

いる瞬間を大胆な構図で爽やかなブルーを基調とした配色で描かれており、これから走る寸前の選手の

中心に琵琶湖固有種であるビワコオオナマズや亀岡にいるアユモドキなども見られました。

今年度の最後には、グローバルサイエンスの研究発表会が待っています。発表に向けて研究も佳境に入り、いつそう努力しています。



全国駅伝ポスター原画

三年連続の快挙!!

12月23日に京都の都大路 緊張感がとても良く表現されています。

本校美術・工芸専攻生徒の全国高校駅伝のポスター原画採用は3年連続の

30回全国高校駅伝が開催されました。本校美術・工芸専攻2年生の藤原菜津美さん（音羽中）の描いた作品が大会の公式ポスター原画に採用され、最優秀賞を受賞しました。

30回全国高校駅伝が開催されました。本校美術・工芸専攻2年生の藤原菜

駅伝のポスター原画採用は3年連続の快挙であり、次年度にも期待をしています。



今後の日程

3月 1日（金）
3月 5日（火）
～3月 11日（月）

卒業証書授与式
1, 2年生学年末考査

3月 6日（水）
3月 20日（水）

中期選抜（校内立入禁止）
修了式